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dronman, in 6mila per I'euento della stagi0lten
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L'assessora a Sport ed Eventi, Michela Brunelli, parla del mesé di settembre su cui Cervia punta per riscattarsi da un'estate sottotono

Prorcgue il mese di settembre
con l'evento piu tmportante: ini-
zia oggi il lungo weekend dedi-
cato ad lronman e l'assessora al-
lo Sport e agli Eventi, Michela
Brunelli, fa il punto.
ll grande evento lronmen ò ar-
rivato. A cho punto è la mac-
chlna organlzzativa? L'alluvio-
ne ha comporteto cambi di
percorco?
nlronman rappresenta da sem-
pre una grande sfida per la no-
stra città. Anche se la macchina
organizzativa è ormai rodata,
ogni anno ripercorriamo meto-
dicamente ogni passaggio, ri-
programmiamo tutti gli incontri
necessari, sia interni all'ente
che con i soggetti esterni coin-
volti. ll tutto avviene in stretta
collaborazione con I'organizza-
zione di lronman. ll percorso su
cui gareggeranno gli atleti non
subirà variazioni. L'unica modif i-

ca apportata alla viabilità, coin-
volge via Confine in prossimità
della sede del 15" Stormo
dell'Aeronautica Militare, a cau-
sa dell'inizio dei lavori per il ripri-
stino del ponte danneggiato
dall'alluvione. Si sono comun-
que trovate soluzioni alternatr-
ve. Sul sito istituzionale sono di-
sponibili tutte le informazioni
ed è già attivo un numero ditele-
fono dedicato. Non ci resta che
attendere l'arrivo di oltre 6.000
uomini e donne d'acciaio, pro-
venienti da tutto il mondor.
Mancano ancora i dati sulle
presenze di luglio e egosto ma
si può certarnonlo dlre che ci
lratta dl un'sstate 3ottotong.
Csrvla, però, da alcuni anni
ste puntrndo sul mere di set-
tembre.
(Da tempo il mese di settembre
per la nostra località è diventato
molto importante, sia da un Pun-
to di vista dell'offerta turistica
che delle presenze. Organizzia-
mo e ospitiamo rnanifestazioni
ormai identitarie quali 'Sapore
di Sale' e il 'Mercato Europeo';
eventi sportivi straordinari co-
me lronman e i Campionati ita-
liani di triathlon. ln particolare,
quest'anno abbiamo accolto
due grandissime novità: I Gio-
chi internazionali di Aics e i

Campionati mondiali di offsho-
re. Si tratta di due manifestazio-
ni di portata mondiale con pro-
tagonisti migliaia di giovani atle-
ti con accompagnatorì e fami-
glie al seguito".
ln t€rmlni dl lndotto quanto è

L'allestimento del villaggio di lronman

importante lo rport per Ger-
vla?
<ll segmento sportivo rappre-
senta oggi la principale fonte di
presenze turistiche, non solo
per la nostra città, ma anche
per la Romagna in generale. I

grandi eventi sportivi trovano la
loro collocazione naturale al di
fuori dei mesi pretîamente esti'
vi. Da questo deriva che aPrile,
maggio, settembre e ottobre
rappresentano l'arco temporale
ideale nel quale realizzare gare
nazionali e internazionali delle
piu differenti discipline sporti-
ve. ln questi anni abbiamo lavo-
rato con determinazione sullo
sport e sull'incremento delle
presenze turistico-sportive e an-

che grazie al sostegno della Re'
gione Emilia Romagna, oggi
possiamo dire che Cervia è una
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r,ll segmento sportiv0
rappresenta
oggi la principale
frlrrte di presenrre
turisti*he"

delle principali mete scelte dal-
le grandi organizzazioni per
svolgere eventi legati allo
sport>,
Lo spoÍt, gecondo diverre vo-
ci. potrebbe esaers un buon
volano per rendere plù ottranF
va la locallta anche grazie agll
ampl spazl natursli. Lei cosa
ne penca?
<ll nostro tetritorio è particolar-
mente adatto ad accogliere chi
sceglie una vacanza attiva e di-
namica. Le ampie spiagge, le pi-
nete, il Parco Naturale, te piste
ciclabili e ciclopedonali in conti-
nua evoluzione, fanno sì che il
turista possa scegliere di muo-
versi a piedi, ìn bicicletta o con
la mountain bike negli ampi spa-
zi verdi. Anche il lungomare del-
le nostre località poi, dall'alba a

tarda sera, è percorso da cittadi-
ni e turisti che passeggiano o
praticano jogging. Stiamo valu-
tando inoltre il posizionamento
di strutture sportive per attività
a corpo libero, fruibili libeta-
mente da tutti, nei tratti di lun'
gomare già completali da ri-
struttu razioneD.
Quall cono gll lnvestlmentl ln
corso e quelll futurl eulle Infta-

strutture eportivo da Parte di
quost| Amministrazlone?
nAbbiamo recentemente vinto
un bando promosso da Sport e

Salute nell'ambito del progetto
'Sport nei Parchi' attraverso il
quale predisporremo un parco
di attrezzature sportive per l'atti-
vità a corpo libero al centro
sportivo Liberazione di Pinarel-
la. Si tratta di attrezzature sporti-
ve fruibili da parte di target dif-
ferenti e per le quali è prevista
anche l'individuazione di una
gestione che dovrà garantire co-
munque diverse ore di utilizzo
gratuito delle strutture. Oltre a

investire ogni anno risorse im'
portanti sulle manutenzioni
straordinarie dei nostri impianti
sportivi, abbiamo in Program-
ma la realizzazione di un nuovo
impianto indoor per il quale si

sta elaborando il progetto. Stia-
mo inoltre attendendo l'uscita
di nuovi bandi per la ristruttura-
zione dell'impiantistica sportiva
da parte di Sport e Salute e del-
la Regione, in modo da candida-
re alcune slrutture che necessi-
tano di interventi migliorativi im-

PortantiD.
llaria Bedeschl
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